



## Murid Kelas I-II Divaksin Difteri dan Tetanus

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta melaksanakan program Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) tahap dua. Sebelumnya Dinkes Kota Yogyakarta telah melaksanakan BIAS tahap pertama bulan Agustus lalu. BIAS tahap pertama diberikan kepada siswa kelas I dan V, sementara BIAS tahap dua diberikan kepada siswa kelas I dan II.

Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinkes Kota Yogyakarta, Endang Sri Rahayu mengatakan, vaksin akan diberikan oleh puskesmas. Puskesmas sudah berkoordinasi dengan sekolah-sekolah untuk menentukan waktu pemberian vaksin.

"Untuk BIAS tahap dua sudah dimulai, pemberian vaksin oleh puskesmas. Sasaran untuk BIAS tahap dua

adalah siswa kelas I dan II. Ada sekitar 7.067 siswa kelas I dan 6.704 siswa kelas II yang mendapat vaksin," katanya, Senin (18/11).

Ada dua vaksin yang akan diberikan kepada siswa, vaksin DT untuk siswa kelas I dan vaksin Td untuk kelas II. Vaksin tersebut mencegah siswa terserang penyakit difteri dan tetanus.

Endang menjelaskan, vaksin tersebut sangat penting untuk siswa. Selain karena daya tahan tubuh, vaksin juga mencegah siswa terserang penyakit difteri dan tetanus.

Difteri merupakan penyakit menular radang tenggorokan yang bisa menyebabkan kematian karena tertutup selaput. Sementara tetanus merupakan penyakit menular yang menyerang saraf.

"Kedua penyakit dapat

menyebabkan kematian. Difteri sering menimbulkan selaput di tenggorokan, bisa menyebabkan kematian. Tetanus juga bisa menyebabkan kematian, menyerang saraf, otot kaku-kaku," jelasnya.

Mengingat pentingnya vaksin tersebut, ia meminta orang tua untuk mendukung program BIAS. Dukungan orang tua sangat penting agar capaian BIAS bisa mencapai 100 persen. "Kami berharap orang tua bisa mendukung anaknya untuk diimunisasi. Dengan imunisasi, anak kita bisa terlindungi dari penyakit yang berbahaya," ujarnya.

"Kami targetkan seluruh siswa bisa mendapat vaksin. Bulan November ini kami berharap BIAS tahap dua selesai, nanti akan kami lanjutkan dengan *sweeping*," tambahnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005